
VERBALE N. 3 
 

Anno scolastico 2022/2023 
 
Il giorno 17 febbraio 2023 alle ore 21,00 presso la biblioteca della scuola secondaria di primo grado di 
Lentate, si è riunito il comitato genitori della secondaria e la prof. Lietti per discutere il seguente ordine del 
giorno:  
 
• Approvazione nuovo statuto del comitato; (punto 1)  

• Organizzazione prossime attività del comitato (punto 2)  

• Raccolta materiale per laboratorio artistico (punto 3) 
• Varie ed eventuali (punto 4)  
 

Punto 1 
Il Presidente illustra ai presenti la necessità di aprire un conto corrente intestato al Comitato genitori in 
sostituzione dell'attuale libretto bancario in essere c/o la B.C.C. di Barlassina, filiale di Lentate. 
L'attuale libretto è nominale ed intestato a persone fisiche (non più membri o quasi del Comitato). 
In base alle direttive della Banca, non è più possibile sostituire i nominativi ma occorre aprire un conto 
corrente intestato al Comitato Genitori. 
Per poter compiere tale operazione il Comitato deve richiedere all'Agenzia delle Entrate un codice fiscale. 
Tra i documenti necessari da presentare vi è lo statuto del Comitato. 
Essendo l'attuale statuto quasi irreperibile, datato e/o incompleto, si intende approvarne uno nuovo che 
regoli la vita del Comitato da ora in avanti. 
Il Presidente da lettura dello statuto ai presenti. 
Dopo breve discussione i presenti procedono alla votazione per alzata di mano,  
 
n. 15 votanti (in quanto docente e non genitore non partecipa alla votazione la prof. Lietti)  

- favorevoli  15 

- contrari  0 

- astenuti  0 

 

Lo statuto proposto viene approvato e allegato al presente verbale. 
 

Punto 2 
Festa di Primavera 
In occasione della “festa di primavera” del 16 aprile, promossa dall’Amministrazione Comunale, i presenti 
manifestano la volontà di partecipare all’iniziativa con un banco vendita di articoli (alcuni realizzati dai 
ragazzi e altri realizzati dai genitori) e con un banco di vendita di torte. 
Verrà prediposto un sondaggio per richiedere la disponibilità dei genitori e verrà chiesta alla Dirigente 
l’autorizzazione a vendere le torte sul cancello della scuola. Il banco verrà posizionato al bordo del 
cancellone lato palestra (ma comunque all’interno della scuola) e nell’area retrostante ai tavoli potranno 
sostare solo i genitori addetti alla vendita, in modo che nessuno entri all’interno della scuola. 
 
Lotteria di Pasqua 
I presenti stabiliscono già che ai primi giorni di aprile verrà organizza la consueta lotteria di Pasqua. 
Si stabilisce che il costo del biglietto sarà di Euro 2 e verranno messe a disposizione 3 ruote: una per le 
classi prime, una per le classi seconde e una per le classi terze. 
I tabelloni con i numeri verranno venduti dai rappresentanti di classe come fatto finora. 
Per una prima raccolta di premi verrà predisposta una lettera da parte del presidente del comitato da 
inoltrare ai vari commercianti. I restanti premi verranno acquistati dal comitato. 
 
Festa di fine anno 
La signora Bressan chiede alla prof. Lietti delucidazioni in merito alla festa di fine anno e alla possibilità di 
fare le foto per le classi terze (offerte dal comitato genitori come da tradizione). 
La prof Lietti si confronterà con la Dirigente e darà risposta al comitato genitori il prima possibile. 

 
Punto 3  
Viene mostrato alla prof. Lietti il materiale per il laboratorio artistico raccolto dai genitori. 
Si concorda con la prof. che lo stesso venga riposto nella stanza dedicata al Comitato Genitori e potrà 
essere preso dalle docenti in qualsiasi momento. 
 



Punto 4  
La prof. Lietti chiede al comitato genitori la disponibilità ad acquistare dei premi per i vincitori dei giochi 
matematici. 
Il comitato conferma la spesa per un importo di circa 130,00 euro come sostenuto gli anni scorsi. 
Si resta in attesa di avere indicazioni dalla prof. Margarese sulla natura dei premi. 
Il comitato genitori suggerisce di regalare a ciascun vincitore un biglietto di ingresso per una proiezione a 
piacere al Cineteatro Sant’Angelo di Lentate sul Seveso. 
 
L’Assessore Pansera, su invito, è presente all’incontro per aggiornare i genitori sullo stato del laboratorio 
scientifico della scuola. 
L’Assessore riferisce che la muffa presente in laboratorio e l’acqua sul pavimento sono causati da una 
tubatura del riscaldamento rotta, probabilmente da diverso tempo. 
L’Amministrazione comunale ha già stanziato le somme necessarie alla riparazione e al ripristino del locale e 
i lavori dovrebbero durare circa 2/3 mesi. 
E’ stato chiesto alla scuola lo sgombero totale del locale, ma ad oggi, come conferma anche la prof. Lietti, 
sono stato spostati solo gli oggetti contenuti negli armadi e manca ancora lo sgombero completo del mobilio. 
 
L’Assessore comunica ai presenti che le scuole territorio sono dotate di fibra ottica e pertanto non 
dovrebbero più esserci problemi di connessione (mancano solo da parte della scuola di terminare il 
cablaggio). 
 
Alcuni genitori segnalano che i bagni delle ragazze del corso D non vengono usati perché presentano delle 
problematiche. 
L’Assessore invita i genitori e la prof. Lietti a segnalare alla segreteria la problematica e inviare apposita 
comunicazione in Comune. 
L’Assessore sottolinea che lo scorso anno sono stati investiti diversi fondi per la sistemazione dei bagni della 
scuola (imbiancatura, sistemazione porte, ecc.). 
 
Il signor Bianchi chiede all’Assessore se sia prevista un’imbiancatura dei muri degli spogliatoi della palestra 
sulla quale sono presenti frasi poco idonee al contesto scolastico. 
I genitori e l’Assessore si confrontano sull’uso degli spogliatoi (fatti anche da associazioni e società sportive), 
sulle eventuali responsabilità della comparsa delle scritte e come prevenirle. 
Si concorda con l’Assessore che verrà chiesto sia alla scuola che alle società sportive un maggior controllo 
negli spogliatori. 
L’Assessore chiede alla prof. Lietti se per il prossimo anno scolastico anche i muri dei suddetti bagni 
potranno essere interessati dal progetto artistico di murales, come per gli altri bagni della scuola. 
In quell’occasione potrebbe essere prevista un’imbiancatura da parte del Comune per creare la base bianca 
e libera da scritte per creare il murales. 
 
 

La seduta si conclude alle ore 23.00 


